

**Pressemitteilung vom 27.12.2019**

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Elisabeth Hagl  
Telefon: 08071/ 101 - 2129  
eMail: elisabeth.hagl@sparkasse-wasserburg.de

## **Neues Spiegelhaus für die Kita Arche Noah in Haag**

**Sparkasse Wasserburg spendet 500,00 Euro.**

Der katholische Kita-Verbund Haag freut und bedankt sich herzlich für die Spende der Sparkasse Wasserburg. Die Spende wird für das Kinderhaus Arche Noah in Haag verwendet. Zur Wahrnehmungsförderung der Kleinsten wird das Geld in ein dreieckiges Spiegelhaus investiert. Spiegel und Spiegelbilder üben eine große Faszination auf Kinder aus. Mit ihnen können sie sich stundenlang beschäftigen. Gerne unterstützte die Sparkasse Wasserburg das Kinderhaus Arche Noah bei der Anschaffung. Jürgen Köhler, stv. Leiter der Sparkassengeschäftsstelle in Haag, überreichte der Kinderhausleiterin Petra Wenhardt und der Verwaltungsleiterin des katholischen Kita-Verbundes Sabine Materna einen Spendenscheck über 500,00 Euro.



**Foto v. l.: Petra Wenhardt, Jürgen Köhler und Sabine Materna.**